



CEDIDA MUNICIPIO

SE TRATA DE UN EDIFICIO DE 4 PISOS.

El Olivar: inicia el montaje de primeras soluciones habitacionales

Cuatro familias de El Olivar que en febrero de 2024 perdieron sus viviendas con el megaincendio, se vieron beneficiadas por el proyecto "Pequeños Condominios" liderado por el galardonado arquitecto Alejandro Aravena.

La iniciativa desarrollada en conjunto con el Municipio de Viña del Ma, el estudio de arquitectura

Elemental y universidades de la zona, consiste en un edificio industrializado de 4 pisos constituido por cuatro unidades funcionales independientes, financiado por el Fondo Nacional de Reconstrucción del Ministerio de Hacienda, por un monto aproximado de \$223 millones.

Por estos días se están instalando los módulos ha-

bitacionales para finalmente entregar el edificio a las familias en las próximas semanas.

La alcaldesa Macarena Ripamonti, quien participó en el inicio del montaje destacó que "ésta es la primera solución que llega a El Olivar y necesitamos que exista la decisión de avanzar en este sentido, o en otro, pero que haya un diseño a un año del

incendio. Con este proyecto podemos darle una solución al Estado y si enganchamos podemos reconstruir mucho más rápido".

Alejandro Aravena coincidió respecto a la velocidad: "Estamos trabajando de la manera más eficiente posible. Aquí hay una innovación tecnológica y con este montaje la velocidad queda cubierta".